

令和4年度

なのはな



岡崎市立六ツ美中部小学校

校長室だより No.10

令和4年11月15日(火)



校長室だよりは、学校ホームページにもカラーでアップされています。校長室だよりは、トップページ左側の「校長室」から入れます。右のQRコードからも六ツ美中小ホームページに入れます。



なのはなプロジェクトをはじめました

10月の第8号で紹介したように、本校は今年度、コミュニティ・スクール導入に向け、教育委員会からモデル校として市内で1番目に指定されました。第1弾は、「なのはなプロジェクト」。子供たちから出た、「菜の花が咲いてほしい」という思いを、学校運営協議会（本年度は学校評議員で仮構成）に相談したところ、早速力を貸してくださいました。



10月25日、種まきをしました



11月7日、植え替えをしました

先日、地域の方が竹馬の点検をしてくださいました。3年ぶりに使うので、修理が必要なものがあります。子供たちのために直して下さるようなので、楽しみです。ありがとうございます。これもコミュニティ・スクールの一環です。



150周年記念コーナー

今日紹介するシンボルマークは、6年生の男の子の作品です。パソコンかiPadなどで制作したものだと思います。四つの輪がありますが、それぞれ「友達」「150年」「自然」「勉強」を表しています。さすが高学年の作品ですね。